

Viele Flugbewegungen bei gutem Wetter!

🕒 8. Juli 2013 👤 [Tilman](#)

Das gute Wetter sorgt für reichlich Flugbewegungen.

Am Wochenende fand der Segelflugbetrieb nochmals in Mainz-Finthen statt. Nachdem unser Platz über Wochen nicht benutzbar war, ist seit dem heutigen Tag auch wieder Segelflugbetrieb auf dem Flugplatz in Oppenheim möglich. Das dies pünktlich zum Sommerfluglager geklappt hat, freut uns umso mehr. So hoffen wir nun auf viele schöne Flüge in dieser Woche! Vor allem geht es darum, bei den Flugschülern gute Ausbildungsfortschritte zu erzielen.

Auch unsere Robin DR 400 war wieder unterwegs. Zu den Zielen der dreitägigen Rundreise zählten unter anderem Süddänemark und die Insel Sylt.

Nochmals herzlichen Dank an die Segelfluggruppe des LFV Mainz für die Unterstützung in den letzten Wochen! So war trotz des Hochwassers noch Flugbetrieb für unsere Flugschüler und Scheininhaber möglich.

📁 [archiv](#)